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R O T A R Y C L U B O F T O Y O K A W A H O I  C L U B W E E K L Y 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：山本章吾  幹 事：金田柾宏  ＳＡＡ：山田久就  会報委員長：笠原盛泰 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度４１回  通算第１０２０回  平成１９年５月８日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  （なし） 
出席報告  高木修委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 4／17修正出席率 

５７名 ５１名 ３６名 ６４．７％  １００％ 

司会進行  山田久就ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  山本章吾会長 

5 月に入りまし
て、今日は初夏の

ような暑さになり

ました。本年度も

残すところ 2ヶ月
となりました。残

りの 2ヶ月をしっ
かりとやって参りたいと思いますので、皆様

方のご指導ご協力をお願いします。 
 4月 28日に、新世代委員会事業として、こ
の豊川宝飯地区の６高校のボランティア連絡

協議会の設立発会式を無事に行うことができ

ました。昨年の今頃から準備を進めて頂きま

して、高校との協議を重ねて設立できました

ことをご報告させて頂きます。当クラブの継

続事業ですので、皆さんのご理解ご協力をお

願いします。 
5月 6日には、2007～2008年度のための地

区協議会が行われまして、いよいよ次年度の

井指会長の年度の準備が始まります。今日の

例会は、地区協議会の報告と次年度について

のお話があるかと思います。 
 

★幹事報告       金田柾宏幹事 

ウィークリー：蒲郡ＲＣ 
例会臨時変更のお知らせ 
 渥美・蒲郡・田原・田原ﾊﾟｼﾌｨｯｸＲＣ 

★委員会報告 

親睦委員会（柴田浩志委員長） 
 5月 22日の春の行楽開催について 
 

★地区協議会報告    次年度理事会 

 井指光基次年度会長 

こんにちは。

次年度のＲＩ

会長のテーマ、

次年度ガバナ

ーの地区方針

等についてご

説明します。

よろしくお願

いします。 
 次年度のＲＩ会長は、カナダ・オンタリオ

州・トレントで公認会計士をされているウィ

ルフリッド・Ｊ・ウィルキンソンさんです。

ＲＩのテーマは「ロータリーは分かちあいの

心」です。テーマの説明としては、私たちを

感動させるロータリーの親切心と愛とは、理

屈とはかけ離れたものです。それは、公式や

貸借対照表などでは表すことのできないもの

です。愛と親切心こそがロータリーを可能に

しているのです。ロータリーは、私たちの手

と心が成し遂げる仕事を通じて示される愛ゆ

えに素晴らしいと言えるのです。ロータリア
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ンとして、私たちはただ口先で人類愛を語る

だけではありません。ロータリアンである私

たちは、その愛を実践し、分かちあい、互い

に助け合うのです。そして、本年度の強調テ

ーマである「水保全、識字率向上、保健およ

び飢餓、ロータリー家族」を次年度も強調テ

ーマとして引き継いでいきます。そしてＲＩ

会長の好きな言葉があります。ステファン・

グレレの言葉で「この人生はたった一度限り

の旅だと思うから、私にできるよいこと、私

が友にしてあげられる親切なら、どんなこと

でも、今させてください。再び引き返してく

ることがないのなら、先延ばししたり、なお

ざりにしたくないのです。」この言葉を胸に刻

んで欲しいと言われています。 
 次年度の地区ガバナーは、小牧ＲＣの江崎

龍節（ﾘｭｳｾﾂ）さんです。地区の方針は、「違

いをもたらそう ～ロータリアンとして自己

の明確化～」です。説明しますと、ロータリ

ーに選ばれた優良な実業人と専門職業人が集

い、奉仕の理想の会得を誓い合った人々のコ

ンペの場です。業界ではなし得ない会員相互

の研鑽と専門性をともなった高い倫理に結ば

れた友情の舞台です。素晴らしい仲間がいる

ことがロータリーの誇りであり、高い倫理と

専門性が奉仕の質を比類の無いものにしてい

くことがたまらない魅力です。今や奉仕はロ

ータリーの専権ではありません。地域にはＮ

ＰＯの活躍が注目されています。ボランティ

アは地域のニーズに応えています。高齢者を

中心に世直しの運動は成果を挙げつつありま

す。ロータリーの奉仕理念が今ひとつ解りに

くく、社会の認知度も意外にも高くない。ロ

ータリーの違いを見直しましょう。今こそロ

ータリーの高邁な倫理性、高い専門性、職能

性を基にした奉仕でその違いをもたらし感銘

を与えましょう。クラブ管理もマンネリにな

ってはいないか。退会動機の三大原因は①ク

ラブに指導性がない、②クラブのあり方に魅

力がない、③クラブのプログラムが充実して

いないです。クラブ奉仕を中心にもう一度見

直す必要があるかもしれません。奉仕プロジ

ェクトにあっても寄付、協賛団体になっては

いないか。ロータリーにはロータリーが誇る

プログラムがあり、クラブ固有の奉仕にあっ

ても少数限定でもよいからロータリーらしい

奉仕を検討してみましょう。強調方針として

は、①クラブ基盤の強化、②成果多い奉仕を、

③奉仕の資源に関心を、④指導者の育成、⑤

研修と教育の充実とあります。そして現在の

この地区のロータリアンが 2006 年 12 月 31
日現在で５，１９７名です。各クラブ最低２

名の増強をお願いしたいということですので、

当クラブも最低２名の増強を目標にして参り

たいと思います。 
 次年度のクラブのテーマとしては、「心の

和」をもって皆さんで楽しいクラブ運営をし

て参りたいと思いますので、是非ともご協力

の程お願い申し上げます。 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 伊藤正幸会員 
 森下良三会員 
 小田伊佐浩会員久子夫人 
 山田久就会員隆子夫人 
 柴田 勝会員 
 近藤哲司会員 
◎結婚記念日祝い 
 伊藤靖彦会員ご夫妻 
 柴田 勝会員ご夫妻 
◎事業所創業祝い 
 水野太一会員 ㈱ユタカハウジング 
◎入会記念日祝い 
 山田久就会員 
 度会尚志会員 
◎その他 
 伊藤正幸会員 テレビに出演しました 
 笠原盛泰会員 本日の新聞に掲載され 
 鈴木 博会員 いろいろと祝って頂き 
 内藤泰通会員 誕生日を祝って頂き 
 山田久就会員  〃 
 高木 修会員  〃 
 森下良三会員  〃 
 伊藤靖彦会員 結婚記念日を祝って頂き 
 水野太一会員 事業所創業を祝って頂き 
 度会尚志会員 入会記念日を祝って頂き 
 
 
 

次回例会のお知らせ 
 と き ５月２２日（火）8：30出発 
 行き先 常滑方面 
 内 容 春の行楽例会 

会報担当者：笠原盛泰会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


